



© privat

Kultur

## Tanzen, wann man will

Andy Wankmüller, Tanzschule Wankmüller

Andy Wankmüller hat seine Klagenfurter Tanzschule erfolgreich auf moderne Bedürfnisse ausgerichtet. Unzählige traditionelle Tanzschulen mussten in den letzten Jahren schließen. Der Grund: Sie haben nicht auf die gesellschaftlichen Umbrüche reagiert. Als ich vor zehn Jahren den Betrieb von meinem Vater übernommen habe, habe ich das 40 Jahre alte Kurssystem mit den festen Kurszeiten komplett umgestellt. Diese Umstellung war überlebenswichtig. Der Kunde von heute benötigt für einen Tanzkurs vor allem eines: Flexibilität. Die Ängste nach der Umstellung waren groß. Alles drehte sich um die Frage: „Rentiert sich die Umstellung?“ Das Konzept des Monatsbeitrages mit dem man so viele Kurse besuchen kann, wie man will, hat sich ausgezahlt. Mit Veranstaltungen belebt Wankmüller die Tanzkultur. Dafür haben wir vor sechs Jahren viel Geld in die Räumlichkeiten investiert, somit konnten wir unseren Betrieb als Plattform für Tanz-Kultur etablieren. [www.wankmueller.at](http://www.wankmueller.at)  
Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)